

24Jam

Pertemuan Gabungan Persit Sarana Pererat Silaturahmi

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jun 13, 2024 - 09:25



(Foto Dokumen): Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto Pada Rabu Tanggal 12 Juni, Saat Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Persit di Gedung Prajurit Kodim Magelang Dalam Rangka Pertemuan Gabungan Jajaran Kodim Magelang

MAGELANG - Anggota Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXV Dim

0705/Magelang Koorcab Rem 072/ Pamungkas mengadakan pertemuan gabungan yang diikuti seluruh Persit jajaran di Gedung Prajurit Kodim Magelang, Rabu (12/06).

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua cabang XXV/Dim 0705/Magelang Ny Silvy Jarot Susanto, wakil ketua dan para pengurus serta seluruh anggota Persit jajaran cabang XXV.



Sebelum pelaksanaan pertemuan gabungan anggota persit di jajaran Kodim Magelang terlebih dahulu anggota persit mengikuti pengecekan kesehatan dari Dinas Kesehatan Kota Magelang bertempat di ruang Opsroom Kodim Magelang.

Mengawali sambutannya Ny Silvy Jarot Susanto menyampaikan banyak terimakasih atas kehadiran seluruh anggota, yang mana bersedia hadir dan sementara meninggalkan aktifitas dan kesibukannya.

Pertemuan gabungan menjadi salah satu ajang silaturahmi antar anggota, juga menjadi wahana penyampaian informasi-informasi penting yang menjadi kebijakan komando dalam rangka meningkatkan peran serta Persit dalam mendukung tugas suami.

Ny Silvy juga mengingatkan kepada seluruh anggota akan pentingnya menjaga keharmonisan keluarga dengan saling menghormati, saling melengkapi, jujur dan mengedepankan keterbukaan dalam menjalani kehidupan berumah tangga.



"Dengan saling terbuka tentunya dapat meminimalisir perselisihan dalam keluarga, karena tidak sedikit hal-hal sepele dapat menyebabkan retaknya biduk rumah tangga," lanjutnya.



Dalam kesempatan tersebut Ibu Ketua juga berharap agar seluruh anggota Persit tidak cuek, sebagai Persit minimal mengetahui nama-nama para unsur pimpinan di TNI-AD, khususnya di Jajaran Kodam IV/Diponegoro.

"Mari kita dukung tugas suami, kita didik anak-anak kita dengan baik dan jaga keharmonisan keluarga," pungkasnya.

Redaktur: Serka M.Latif.